

## Danksagung

Die vielen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft, die wir in den Stunden des Abschieds von unserem geliebten Ehemann und Vater

# Eric Hirschi

erfahren durften, haben uns tief berührt. Allen, die uns ihre Sympathie und Anteilnahme bekundet haben, danken wir ganz herzlich.

Den Ärzten Frau Dr. Patricia Hirt-Minkowski und Herrn Dr. Adrian Casty, dem Nephrologieteam des Lindenhospitals und dem Pflorgeteam im Sahlhaus danken wir für die professionelle, kompetente und liebevolle Betreuung und Pflege. Unterstützt in der schweren Zeit haben uns auch die Spitex Grauholz sowie unser treuer Rotkreuz-Fahrer Fritz Tschanz.

Für die einfühlsame und persönliche Gestaltung der Trauerfeier danken wir Frau Pfarrerin Sonja Gerber-Aebischer und für die passende musikalische Umrahmung dem Organisten Imre Gajdos.

Vielen Dank auch an Kurt Nägeli von aurora für seine Begleitung.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten danken wir herzlich für die tröstenden Worte und Gesten, die Blumen, Beileidsbezeugungen und Spenden.

Münchenbuchsee, im März 2016

Die Trauerfamilie Hirschi